
民生児童委員とのカフェ・ド・ギカイ アンケート結果 

                          開催日：令和７年５月 15日 (木)  

                  場 所：高根沢町役場  議 場 

                    参加者：町民生児童委員協議会９名  

                       高根沢町議会議員 12名 

○アンケート提出者８名(回収率 88.8％) 

  

１． 「カフェ・ド・ギカイ」に参加して 

① 参加してよかった(８名)  

② 参加しなければよかった 

  ③どちらでもない 

☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

・なかなか経験する事のできない貴重な体験でした。 

・日頃考えていた事を聞いていただき、また、委員の考えも聞く 

ことができ良かった。 

・議員さんの考えが判った。 

・各民児委員の意見が聞けて良かった。 

・意見交換ができた事。 

・議員との話ができて良かった。 

・議員さんの話が聞けて良かった。 

 

２． 「ヒアリング」での議員の受け答えについて 

① わかりやすい(６名)   

② わかりづらい   

③ どちらでもない(２名) 

☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

・わかりやすい言葉でのお答え方で良かったです。 

・歯切れが良かった。 

・言葉も解りやすい使い方をされている。 

・今後の方向性を話していただき、参考になりました。 

 

３．町議会への期待度について 

①期待している(７名)  

②期待していない   

③どちらでもない(１名) 

  

①に〇をつけた方は、どのようなことを期待しているか具体的に 



ご記入ください。 

・民生員の事を少しでも理解してもらえたのでは。 

・新体制の議会、住み良い町作りにぜひ町民代表としてご尽力を 

お願いします。自治会加入率アップ等々。 

    ・新しく町長も変わり、また今回も委員の方の話を聞いていただ 

き、改善できるものは ぜひ実行してほしいです。 

・住みやすい町作りを。 

    ・民生委員の存在を広く知らしめてほしい。 

    ・民児協議会のなり手の問題。 

    ・自治会への参加へのアプローチを期待します。 

    ・少ないメンバーで多種多様の課題に取り組む姿勢が感じられた。 

    ・消防費は自治会加入者のみ出しているが、退会者は支払いしな 

いでよいので、行政にて条例で町民全家族が支払する様にして 

ほしい。  

 

４．「議会だより たかねざわ」について 

  ①読んだことがある(７名)    

②読んだことがない   

③知らない 

④無回答(１名)  

 

 
５.「議会だより たかねざわ」の内容について（４.で①と回答した方のみ 

お答えください。） 

① 内容が充実していて、読みやすい(６名)  

② 読みやすいが、内容は不十分(１名)  

③ 内容が不十分で、読みづらい  

④無回答(１名)  

 

関心のある内容は？ 

・全員協議会。 

・各質問議員と町長のやりとりが良く判る。 

 

６．町議会では、YouTubeで議会の「一般質問」を動画配信していま 

すが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある(５名)    

②見たことがない(１名) 

③知らなかった(２名) 



 

７．町議会では、Facebookで議会活動の様子をリアルタイムで発信 

していますが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある(４名)   

②見たことがない(２名)    

③知らなかった(２名) 

 

８．その他ご意見がございましたら、ご自由に記入してください。 

・参加して良かったです。 

・町美化パートナー制度は、とても良い制度である。 

 志を同じにする人の集まりで、コミュニケーションも楽しい。 

 ただ、毎年年間実施報告と次年度計画策定の提出をしているが、 

 できたら、各Grの活動状況の紹介を広報紙等で紹介して欲しい。 

   ・今後もこの様なお話し合いが出来たら良いと感じました。 

    議会に対しての関心も高まり、傍聴もさせていただきたいと思 

いました。 

   ・町という行政から見て、民生委員に対してどういう立場を与え 

ようとしているのか？ 

   ・間違った内容が載った事があり、指摘したが直されなかった。 

    

 

 

 

 


